



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

3_Ta nouvelle expérience de vie



« Dieu, on a vu ton cortège, le cortège de mon Dieu, de mon roi dans le Temple » (Ps 67:25).

C'est la vision du Psaume 67.

Ce n'est pas n'importe quel cortège ! C'est un cortège royal ! Cela suscite tout de suite une grande curiosité. Qui fait partie de ce cortège ?

Le rêve se confond avec la réalité. Et la réalité est une femme fascinante : Marie, habillée comme une reine d'Orient.

En Terre Sainte nous l'appelons toujours « Notre Reine de Palestine ».

Elle n'a pas d'enfant dans les bras, mais la maquette de la cité de Jérusalem, et même la représentation de toute la Terre Sainte qui l'eut comme fille puis comme mère de cette Jérusalem nouvelle, née à la Pentecôte, qu'est l'Église.

Jean-Paul II en a fixé la mémoire liturgique au mois d'octobre, et la population chrétienne a perçu que Marie a toujours une mission particulière qui ne s'est jamais épuisée.

Le cortège est festif, mais seulement pour ceux qui en font partie et qui se laissent guider. Ainsi, Marie est pèlerine et elle se fait accompagner par toi qui l'aimes, toi qui crois, toi qui restes à l'écart, critique, fatigué et un peu résigné.

Elle baisse les yeux sans faire de reproche, le regard plein de consolation et de prière.

Hey ! Si tu veux, entre dans le cortège. Ce sera ta nouvelle expérience de vie.

Fernando Cardinal Filoni

(octobre 2021)